

Polideportivo

La Gala del Deporte gijonés más popular

Por primera vez las candidaturas podrán ser presentadas por clubes, entidades o particulares

J. J. Gijón

La Gala del Deporte gijonés 2024 tendrá lugar el próximo 19 de diciembre y llega con novedades, ya que por primera vez cualquier persona o entidad podrá presentar candidaturas a cada una de las diez diferentes categorías que incluyen estos premios. Hasta ahora era el propio organismo municipal el que elegía los ganadores. Además, la gala no abarcaba tantas modalidades como a partir de esta edición.

Por ese motivo, el Patronato Deportivo Municipal (PDM) hace un llamamiento para que antes del 29 de noviembre se puedan presentar candidaturas incluyendo la propuesta para el premio, el currículum deportivo y los méritos o la descrip-

ción del proyecto. Todas las candidaturas presentadas serán valoradas por un jurado que se reunirá en la primera semana de diciembre.

En esta gala, el PDM pretende realizar un merecido reconocimiento público a aquellas personas, deportistas, clubes y entidades que se han destacado a lo largo del presente año por su impulso y fomento de la actividad física y el deporte gijonés, abarcando diversas perspectivas. «Queremos abrir la presentación de las candidaturas a todo el mundo y que no sea el propio Patronato el que decida», destacó el concejal de Deportes Jorge Pañeda en la presentación de los premios.

Cada premio tiene este año una denominación especial, todos ellos con nombres de lugares emblemáticos de la ciudad. De esta forma, el



El concejal Jorge Pañeda, en la presentación de los premios. | Enol García

premio «Letronas de Gijón» reconoce al deportista, hombre y mujer más destacado por los resultados obtenidos a nivel nacional y/o internacional. El premio «Estatua de Pelayos» lo hace a la entidad deportiva más destacada por los resultados obtenidos tanto a nivel nacional co-

mo internacional. El tercer premio es el «Cimadevilla», que premia la trayectoria de una vida entregada a la organización, promoción y desarrollo del deporte. El premio «Paseo de San Lorenzo» es el reconocimiento a la iniciativa, entidad o proyecto que haya demostrado un im-

pacto positivo a la hora de potenciar el deporte como herramienta para mejorar la salud y la calidad de vida de las personas.

El premio «Universidad Laboral» reconoce a la institución, centro educativo de cualquier nivel, centro de formación o asimilable o profesorado que se haya distinguido por su labor educativa en el fomento de los valores del deporte. El premio «La Providencia» se entregará a la persona, entidad, proyecto o iniciativa que haya destacado en facilitar la igualdad de oportunidades para las mujeres en el ámbito deportivo y en potenciar a todos los niveles, así como a visibilizar su papel como deportistas, entrenadoras, dirigentes o gestoras deportivas. El premio «Milla del Conocimiento» reconoce a aquella actividad, proyecto o programa innovador que destaque por la incorporación de las nuevas tecnologías en la gestión o práctica deportiva.

El antepenúltimo premio es el «Playa de Poniente» como reconocimiento a la persona, entidad o institución por su propia actuación deportiva o por el fomento de la actividad física y el deporte en personas con cualquier tipo de discapacidad. El premio «Parque Isabel la Católica» reconoce a deportistas en edad de formación, menores de 18 años, por sus méritos obtenidos en las competiciones y, por último, el premio «Gijón Deporte» será entregado a la persona, entidad o institución que haya destacado por su especial contribución en la difusión y promoción del deporte base de Gijón.

Balónmano

Los equipos gijoneses, con opciones de victoria en Plata y Primera masculina

Gijón recibe al Leganés; Royal Premium, al Salamanca, y el Grupo, al Santoña

J. J. Gijón

El Balónmano Gijón recibe a las 17 horas al Leganés, ante el que quiere retomar la senda de la victoria tras haber encajado la pasada jornada la primera derrota de la temporada. Las madrileñas están situadas en la parte baja de la tabla pero, a pesar de su clasificación, el Leganés es el segundo equipo que más goles marca, 247, por 194 de las gijonesas, que por contra ofrecen la mejor defensa del grupo con 169 goles encajados por 218 de las madrileñas. Sara Correa es su jugadora más peligrosa.

Mientras, los dos equipos gijoneses de la Primera masculina juegan en casa. El Royal Premium lo ha-

ce a las 17 horas recibiendo al Ciudad de Salamanca ante el que parece favorito y que, además, llega inmerso en una prolongada racha negativa tras haber comenzado bien la Liga. El entrenador Gonzalo Aguirre tiene la baja de Luis Madrazo y la duda de Diego Cruz, dos hombres fundamentales en el equipo.

El Grupo Covadonga recibe a las 20 horas al Santoña. Los gijoneses marchan desahogados en la clasificación, pero tienen bastantes bajas, lo que le ha hecho perder en las dos últimas jornadas. El partido se presenta igualado, pero en el Braulio García el Grupo es muy difícil de ganar. Y si no que se lo pregunten al Zamora, líder invicto, que sufrió lo indecible para evitar la derrota.

Voleibol

Difíciles rivales para Grupo y Cid Jovellanos

J. J. Gijón

En la Superliga 2, el Grupo Covadonga tiene un rival complicado ya que recibe (17 horas) al Torrejón, que marcha en la tercera posición, pero las gruppistas tienen la moral elevada tras su importante victoria de la pasada jornada en Torrelavega. Curiosamente, las gijonesas han logrado las dos victorias que tienen en cancha ajena, por lo que están deseando ofrecer un triunfo a sus aficionados.

El Cid Jovellanos ha visto cortado su gran inicio con dos derrotas consecutivas que le han hecho caer a la séptima posición de la clasificación. Hoy no tendrá nada fácil el triunfo ya que visita al líder, Textil Santanderina, a las 18 horas.

Baloncesto

Círculo Gijón Noega y Universidad de Oviedo, derbi de equipos en forma

Los gijoneses son líderes y los ovetenses quintos tras ganar al Ávila

J. J. Gijón

El Círculo Gijón y el Universidad de Oviedo juegan hoy Palacio de los Deportes (20 horas) un atractivo derbi regional ya que los dos equipos llegan en un gran momento de forma. Los gijoneses son líderes invictos y los ovetenses quintos con tres victorias, la última lograda la pasada jornada ante el Ávila, uno de los rivales más fuertes del grupo. Para Nacho Galán, técnico del Círculo, «el Universidad no tiene nada que ver con el de la Copa Principado. Jugadores como Diarrá ha mejorado muchísimo y está siendo un hombre importante; Cuetos está llevando bien al equipo, jugando rápido y ano-

tando, y Arias es uno de los mejores de la categoría. Además, no han perdido fuera de casa, así que se dan todos los factores para que sea un derbi complicado». Su equipo llega con algunas dudas: «Hay varios jugadores tocados y no sé si podré contar con ellos hasta el mismo momento del partido».

Galán está satisfecho con la implicación de la plantilla. «La gente está muy concienciada de que cada partido es importante y queremos seguir al frente de la clasificación en un mes de noviembre que es complicado porque tenemos que jugar en Ávila y recibir al otro equipo que marcha invicto, el Chantada. En casa no se pueden perder partidos si se quiere seguir arriba», señala.